

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD



FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO.

1er. APELLIDO González		2do. APELLIDO Ortíz		NOMBRE Edilberto	
EDAD 44	AÑO DE SU GRADUACION 1998	AÑO DE INGRESO A LA SOCIEDAD 2008	CATEGORIA DE MIEMBRO DE LA SOCIEDAD numerario		
CATEGORIA DOCENTE Y/O INVESTIG. Profesor Asistente	GRADO CIENTÍFICO Máster en Aterosclerosis		ESPECIALIDAD Y GRADO Medicina Interna 1er grado		
RESPONSABILIDADES ACADEMICAS, CIENTÍFICAS Y PROFESIONALES QUE OSTENTA O HA OSTENTADO:					
<ol style="list-style-type: none"> 1. Profesor principal, asignatura Propedéutica Clínica y semiología. Facultad Calixto García 2008 2. Subdirector Aseguramiento Médico Hospital Universitario General Calixto García 2012 3. Sustituto Jefe de Proyectos Marcadores electroencefalográfico y cognitivos del daño cerebral DTM2 del Centro de Neurociencias de Cuba 2014 4. Miembro de la Comisión Electoral de la Sociedad Cubana de Medicina Interna 2015 					
RECONOCIMIENTOS ACADEMICOS, CIENTÍFICOS Y PROFESIONAL RECIBIDOS					
<ul style="list-style-type: none"> • Profesor destacado de la formación de estudiantes ELAM 2008 • Cuadro Destacado 2013 • Trabajador Ejemplar 2014 					
NUMERO DE PUBLICACIONES CIENTÍFICAS 5		NUMERO DE PRESENTACIONES EN EVENTOS 38		OTRA PRODUCCION CIENTÍFICA. Diagnóstico y Tratamiento en medicina Interna (en proceso editorial)	
AFILIACION A OTRAS SOCIEDADES CIENTÍFICAS CUBANAS O EXTRANJERAS:					
<ol style="list-style-type: none"> 1. Sociedad Cubana de Medicina Interna 					
BREVE SÍNTESIS BIOGRÁFICA					
<p>Nacido el 19 de julio de 1970 cursa estudios hasta la universidad en la ciudad de Santiago de Cuba, donde se gradúa como especialista en Medicina Interna. Cumplió servicio social en zonas del Plan Turquino y posteriormente es ubicado en la Ciudad de Santiago de Cuba donde prestó servicios en la Atención Primaria de Salud. Recibió la categoría docente en el 2005 y en el 2006 se trasladó a La Habana donde labora desde esa fecha en el Hospital Universitario Calixto García. Ha mantenido un vínculo estrecho con la investigación desde su incorporación a la Carrera Certificativa de Investigaciones en Aterosclerosis. Ha trabajado el tema de los factores de riesgo en pacientes hipertensos y enfermedad cerebrovascular asintomática, área en la que se relaciona estrechamente con el centro de neurociencias de Cuba. Su participación es habitual en múltiples eventos científicos nacionales e internacionales. Ha formado parte de varios tribunales de examen y oponentes de tesis de maestría. Actualmente es subdirector de Aseguramiento Médico del Hospital.</p>					

